



La Fiscalía detiene a jefe de sicarios

Luego de un enfrentamiento a balazos en calles del Fraccionamiento La Joya de BJ



Gabriel ALCOCER

BENITO JUAREZ, 25 de abril.- Agentes de la Policía Ministerial del Estado, tras un enfrentamiento a balazos, lograron la detención de Juan Diego "N", alias "El Gordito" y/o "El Optimus" y/o "El Viejo", relacionado con el Cártel Jalisco Nueva Generación.

Los hechos ocurrieron en la Supermanzana 254, manzana 34, lote 1, casa 31, de la calle Coral esquina calle Malaquita, en el Fraccionamiento La Joya, donde se logró averiguar que se vendía droga.

En el lugar murió una mujer, quien con una pistola trató de evitar la detención del sujeto antes citado.

De acuerdo con las primeras investigaciones, el detenido fungía como jefe de sicarios del Cártel Jalisco Nueva Generación y habría ordenado el ataque del bar "La Kuka", el pasado 16 de febrero, donde cinco personas perdieron la vida y cinco más resultaron lesionadas.

Según se pudo averiguar, esta célula también estaría relacionada con un homicidio en la Región 236, uno más en el cine de una plaza comercial y al menos otros cinco en diversos puntos de la ciudad.



Este jueves se supo que la Policía Ministerial del Estado le seguía los pasos muy de cerca y, al verse rodeado, él y su acompañante optaron por disparar para evitar su detención.

Cabe destacar que este sujeto se le investigaba desde anoche, luego de que una familia fuera víctima colateral de la ejecución de un narcodistribuidor en la Región 75.



Sefiplan presenta la cuenta pública 2018

Yohanet Torres Muñoz, titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), informó que ayer se cumplió en tiempo y forma con la entrega de 545 cajas de la cuenta pública 2018 al titular de la Auditoría Superior del Estado (ASE), Manuel Palacios Herrera.

Esto con el fin de dar cumplimiento a la obligación legal y constitucional establecida en el Artículo 75 fracción XXIX y Artículo 77 Fracción I de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Quintana Roo.

Cabe mencionar que en este informe se concentra la información contable, presupuestaria, programática y complementaria de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial, de los Organos Autónomos y de cada ente público del sector paraestatal.

Más información en la página 12A

Paludismo se mantiene a la baja en el Estado

Quintana Roo tuvo una disminución significativa y muy importante en los últimos 30 años en los casos de paludismo, ya que pasó de 10 mil 785 a sólo 17, por lo que ha sido reconocido por el Programa Federal ante autoridades internacionales de la Organización Panamericana de Salud.

Quintana Roo presentó un programa de eliminación de acuerdo con el Marco de Eliminación de la Malaria de la Organización Mundial de la Salud (OMS), además en junio de 2018 fue sede de un taller regional para encaminar los programas de control a la eliminación del paludismo en México.

Más información en la página 12A



Capturan a otra tercia de gatilleros

BENITO JUAREZ, 25 de abril.- Sicarios intentaron ejecutar a un celador del Centro de Retención Municipal, mejor conocido como "El Torito", quien presentó tres impactos de arma de fuego calibre 45, por lo que elementos policiacos se enfrentaron con los pistoleros y lograron la captura de tres de ellos.

A las 21:00 horas al número de emergencias 911 se reportaron detonaciones de arma de fuego en el estacionamiento de una tienda de autoservicio de la Región 105, lo que generó la activación del Código Rojo, alertando a todas las corporaciones policiacas sobre una persona lesionada, quien resultó ser un custodio de "El Torito", conocido con el mote de "Tic, tic".

Más información en la página 8A

Pepe Gómez pide apoyo al deporte



CIUDAD DE MEXICO, 25 de abril.- El presidente del Consejo Mundial de Boxeo, Mauricio Sulaimán Saldívar, invitó al líder de la promoción en México, Pepe Gómez, a pronunciar unas palabras en la ceremonia en la que se presentó el Cinturón Maya -obra de arte de fantástico diseño y materiales-, que estará en disputa el 4 de mayo en la pelea Canelo-Jacobs.

El director de Cancún Boxing hizo un llamado al Presidente Andrés Manuel López Obrador para impulsar la promoción en México, sobre todo la deportiva.

Más información en la página 1B



Aseguran droga, armas y celulares en cárcel

Francisco HERNANDEZ

COZUMEL, 25 de abril.- Droga, objetos punzocortantes, teléfonos celulares y accesorios, ventiladores, televisores y cafeteras eléctricas fue parte de lo que se halló en el interior de la cárcel municipal, a través de un operativo sorpresivo que realizaron elementos policiacos y militares.

El operativo comenzó a las 20:50 horas, con la participación de elementos de la Secretaría de Marina-Armada de México (Semar), de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), policías estatales, municipales, ministeriales y federales, el cual finalizó a las 01:40 horas.

A través de este operativo se confiscaron 70 ventiladores, 26 televisores, 46 bocinas, 30 equipos reproductores de discos compactos, 29 parrillas eléctricas, cinco espejos, 14 controles, tres dispositivos para almacenar datos, dos teléfonos celulares, cuatro microchips, una memoria SD y cinco cargadores para teléfonos celulares.

Asimismo, varios objetos punzocortantes, un bote que contenía 400 gramos de marihuana y una bolsita de levadura.

Taxista atrapa a un ladrón



Un valeroso taxista enfrentó y detuvo a un sujeto quien intentó robar en la tienda comercial Sam's Club, siendo puesto a disposición de la autoridad ministerial.

De acuerdo con los datos recabados, a las 15:00 horas de ayer el taxista estaba haciendo sitio en el estacionamiento de la tienda Sam's Club y en determinado momento observó cuando personal de seguridad perseguía a un hombre quien fue descubierto cuando trató de robar diversos artículos, por ello puso en marcha el taxi y lo interceptó.

Más información en la página 11A

Entre Muros

Detalles.

Los de la jornada electoral del próximo dos de junio, son los que ya están ultimando tanto los integrantes del Consejo General del Instituto Electoral de Quintana Roo (Ieqroo) como los representantes de los partidos políticos y de los candidatos independientes, a fin de que los quintanarroenses puedan acudir a las urnas con la garantía de que su voluntad democrática será plenamente respetada.

Y es que tal y como damos cuenta en la edición que tiene usted en sus manos, los antes citados acudieron ayer a la Escuela Nacional de Ciencias Biológicas del Instituto Politécnico Nacional (IPN), en la Ciudad de México, para verificar la calidad de la tinta indeleble que será utilizada en dicha jornada y, al mismo tiempo, visitaron la empresa "Cajas Graf, S.A. de C.V.", la cual será la encargada de suministrar las urnas, siendo que en el transcurso de hoy harán lo propio con el consorcio "LithoFormas, S.A. de C.V.", en donde se realizará la impresión de las actas y las boletas electorales.

En este sentido, no se puede perder de vista que de acuerdo con el presidente de la Comisión de Organización, Informática y Estadística del Ieqroo, Adrián Amílcar Sauri Manzanilla, se tiene previsto que la documentación electoral, una vez que sea entregada a más tardar el 15 de mayo próximo en la capital del país, se traslade de inmediato a las oficinas centrales del instituto en Chetumal, adonde deberá arribar un día después bajo la custodia de efectivos del Ejército mexicano.

Al respecto, el antes citado, tras señalar que en lo que se refiere al material electoral, este deberá estar en la capital del Estado a más tardar el 15 de mayo próximo para ser distribuido a los 15 consejos distritales, indicó que del 17 al 23 del mismo mes se realizará el conteo, sellado y armado de los paquetes electorales, a fin de que a partir del 26 y hasta el 30 sean remitidos a las y los presidentes de las mesas directivas de casillas.

Con base en lo anterior, no queda más que resaltar la importancia de que sean los propios protagonistas de la contienda los que verifiquen la calidad y las medidas de seguridad de las actas, las boletas, las urnas y la tinta indeleble que se utilizará en la misma, a fin de dar transparencia, certeza y legalidad a los comicios venideros.

¿No lo cree así, amable lector?
entremurosdq@gmail.com/cablesdq@yahoo.com/redacciondq@gmail.com